



SHORT-TRACK

Stop chrono

**Aurélie Monvoisin a décidé de mettre fin à sa carrière de patineuse de très grande vitesse de haut niveau.
Merci pour les émotions en or, argent et bronze...**

Aurélie Monvoisin, la comète de l'USF Cap Canaveral sur glace, patineuse de TGVitesse sur piste courte formée à l'iceberg municipal, remise ses lames au placard, raccroche les patins, refroidit son monde ! Celle que l'on avait surnommé Miss millième de seconde – Aurélie, c'est 40 mentions dans le journal municipal – a annoncé sa retraite au début de l'été, à quelques semaines des premières courses de coupe du monde (qui débutent ce mois-ci) qualificatives aux jeux d'hiver de Milan 2026... « *La persévérance ne paye pas toujours* », a regretté la jeune femme de 27 ans, tandis qu'elle n'a pu suivre la team France élite, qui a changé de montagne, quittant les Pyrénées, Font Romeu et sa patinoire en travaux, pour les Alpes italiennes et des entraînements avec la squadra de la Botte. « *Nous avons cherché des solutions, en vain... Après 15 ans au haut niveau international, beaucoup de moments difficiles, énormément de blessures, je veux retenir le positif, les moments inoubliables de cette*

aventure... » Ils sont nombreux, avec un palmarès du genre bien garni : en individuel, elle compte dix titres de championne de France junior et un titre de championne d'Europe junior (elle est trois fois vice-championne d'Europe), une médaille d'or au Festival olympique d'hiver de la jeunesse européenne, un titre de championne du monde universitaire (elle est trois fois vice-championne d'Europe junior) et un titre national élite, et, par équipe, quatre médailles de bronze en coupe du monde (deux en relais féminin, deux en relais mixte), un titre de championne d'Europe et une place de vice-championne du monde acquise dans la foulée en 2021, année faste et furieuse... En individuel, on se rappelle aussi qu'elle avait raté sa qualification aux Jeux de Sotchi à une place près à l'âge de 16 ans... « *Je pars la tête haute, fière de moi, de ma persévérance, de ne jamais avoir baissé les bras malgré les douleurs physiques et psychologiques.* » Dommage que nous soyons privés de Last Dance à Milan 2026... ● CJ

Short-track**Cap sur Milan 2026**

Aurélie Monvoisin a raccroché ses patins, mais il faudra surveiller deux Fontenaysiens en lice pour les qualifications aux prochains Jeux d'hiver : Gwendoline Daudet, qui trace pour la France, et Diané Sellier, qui caracole sous pavillon polonais.